

松城幼稚園

# 父母の会 だより

2022年7月発行

こんにちは。  
松城幼稚園 父母の会です。

ここ松城幼稚園でこどもたちが  
のびのびと元気に過ごしている様子  
ごく一部ではありますが  
父母の会からもお伝えできればと思っています。

6月は花の日礼拝がありました。  
園児たちは特別な礼拝を守り  
その後、近隣の派出所、市役所、消防署に  
花を届けることができました。

朝いつもより早く起きる子  
大事そうに花を抱えて登園する子  
花を届けることを通して  
誰かを思うことの温かさを  
ちいさな体で表しているようでした。

園児が持ち寄った花は  
花の日礼拝係の父母の方々が束ねてくださ  
いました。



静岡新聞 6/14

## 中区 園児、警察官に感謝の花束

浜松市中区の松城幼稚園(大高今日子園長)はこのほど、園児約50人が浜松中央署浜松城公園前交番などを訪れ、日頃の感謝を込めて花束を贈った＝写真＝。



花の贈呈はキリスト教の「花の日礼拝」にちなんだ行事。日頃の交通安全や防犯活動に対して園児が「いつもありがとう」と声をそろえ、交番勤務の警察官に花束を手渡した。このほか、市役所と中消防署(中区)も訪問し、感謝を伝えた。

幼稚園でのこどもの様子を  
間近で見られるので  
各行事の係はひそかに人気です♪

係のみなさまにお任せして  
総務メンバーはこの日はおやすみでした！